

Nr.060 - Technischer Einsatz: Fahrzeugbergung Vöslauerstraße

Geschrieben von: Melanie Pock
Sonntag, 03. Juli 2016 um 15:32 -



Am 26.06.2016 wurden die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Kottlingbrunn um 05:45 Uhr aus ihrem Schlaf gerissen. Grund dafür war eine Fahrzeugbergung in der Vöslauerstraße. Ein PKW kam aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn ab, wurde dadurch beschädigt und blieb verkehrsbehindernd stehen. Zuerst wurde die Einsatzstelle abgesichert ehe mit der Fahrzeugbergung begonnen wurde. Mit zwei Rangierroller wurde das Fahrzeug von der Fahrbahn gerollt und verkehrssicher abgestellt. Da eine Straßenlaterne beschädigt wurde, wurde von der anwesenden Polizeistreife der Gemeindeelektriker verständigt. Nach rund 30 Minuten konnte wieder zurück in das Feuerwehrhaus eingerückt werden.